

## ⚽新チーム初公式戦(関東大会予選兼新人戦)は薄氷を踏む勝利⚽

11月24日(祝)、新チーム初の公式戦である新人戦の初戦VS穎明館が片倉高校グランドで行われました。穎明館は、初戦で終了間際に追いつきPK戦の末勝ち上がり勢いを持ってこのゲームに臨んできました。一方、こちらは怪我人やインフルエンザ明けでコンディションが厳しい事情の中で新チーム初陣を迎えることになりました。

ゲームは、序盤こそ一進一退で進みましたが、この日大活躍の右サイドの一年生のサイドアタックから待望の先制点。直ぐに二点目を取り優位に経ちましたが、相手カウンターからクロスを頭で合わされて失点。その後PKを決めて前半を3-1とリードして折り返しました。後半も相手ゴール前に迫りますが、堅固なDF陣を崩せず得点に至りません。逆にGKのミスから失点し穎明館が息を吹き返しました。しかし、この日の勝負を決めたのは、シュート数25本という積極的にゴールを狙う姿勢でした。いつもであれば、DFを剥がして確実にシュートを打つためにゴール前でパスを選択し崩してから狙いますが、新チームはゴールに向かうという意識が少し高く、決定率は低いものの(ここは課題です)ペナルティーエリアで積極的にシュートを打つという意識が芽生えてきたように感じます。

新チーム初陣は、**6-3**というとても大変なゲームとなりましたが、年明けの新人戦三回戦に向けて軌道修正していくたいと思います。

引き続き、新チームの応援も宜しくお願いします。



⚽新チーム初陣の新人戦VS穎明館は、**6-3**で勝利。積極的にゴールを狙う姿勢が見られた⚽